

Gobierno de San Cristóbal y Nieves elogia colaboración médica de Cuba



Drew desestimó todas las acusaciones de Estados Unidos de explotación al personal médico cubano en su país. Foto cubahora.cu

La Habana, 16 mar (RHC) El primer ministro de San Cristóbal y Nieves, Terrance Drew elogió este domingo en Basseterre la ayuda que sigue aportando la colaboración médica de Cuba a su país, donde los profesionales son tratados con dignidad.

“Este personal de Cuba contribuye a reforzar nuestro sistema de salud”, puntualizó Drew, quien aclaró que existen nexos de equidad y respeto, además de que disfrutan de los mismos derechos y privilegios que sus colegas locales.

Dijo que “desde 2003, San Cristóbal y Nieves dio la bienvenida a profesionales cubanos que no vinieron como forasteros, sino como familia, ayudándonos a construir una nación más fuerte, más saludable y

más resiliente”.

Sobre las prácticas laborales, desestimó todas las acusaciones de Estados Unidos de explotación, y aseguró que los profesionales cubanos reciben una compensación de acuerdo con la escala salarial establecida por el Gobierno.

“Nunca hemos tolerado ni toleraremos las prácticas de trata de personas en nuestras costas ni en ningún otro lugar”, ratificó el primer ministro.

Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

Image not found or type unknown

Citado por el sitio digital Associates Times, Drew argumentó: “El personal de la salud de Cuba en San Cristóbal y Nieves recibe una vivienda cómoda a expensas del gobierno y disfrutan de condiciones de trabajo justas, incluidas vacaciones y horas de trabajo estándar”.

Agregó, que los profesionales son dueños de sus pasaportes y tienen todo tipo de permisos para viajar al extranjero.

Drew responde así a las amenazas del Gobierno de Estados Unidos de sancionar a los países que admiten personal sanitario de la mayor isla de las Antillas en su esquema de atención a la población para mejorar la calidad de vida. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378830-gobierno-de-san-cristobal-y-nieves-elogia-colaboracion-medica-de-cuba>



Radio Habana Cuba